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Située dans un cadre exceptionnel, a deux pas des plages et des
commerces du Cap Ferret, cette villa moderne de 5 pieces saura vous
séduire par ses prestations de qualité et son agencement optimisé.Des
|'entrée, vous serez accueilli par une belle piece de vie lumineuse, avec
cuisine ouverte sur le salon, parfaitement agencée et offrant une vue
dégagée sur le jardin. L'espace de vie s'étend en toute fluidité vers
|'extérieur, ou vous pourrez profiter d'un jardin arboré a votre go(t,
d'une piscine chauffée orientée plein sud, idéale pour se détendre au

soleil tout au long de I'année.Le ...

Located in an exceptional setting, just steps away from the beaches and shops of
Cap Ferret, this modern 5-room villa will charm you with its high-quality features
and optimized layout.As soon as you enter, you'll be greeted by a beautiful, bright
living space with an open-plan kitchen and living room, perfectly arranged to offer

an unobstructed view of the garden. The living area flows seamlessly to the
outdoors, where you can enjoy a tastefully landscaped garden, a south-facing
heated pool—ideal for relaxing in the sun year-round.The ground floor also
includes a spacious master suite, ...
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